

Año 176 - Nro. 60403 - Lunes 12 de mayo de 2003

**Orlando Melo, edecán de Lagos:**

## **"Tengo muchas cosas que contar"**

Alguien habrá advertido que detrás del Presidente Ricardo Lagos no está precisamente la Primera Dama Luisa Durán, pues es común que este sistema machista imperante declare, todavía, a los cuatro vientos que "detrás de un buen hombre hay una gran mujer".

No, detrás del Mandatario se encuentra por lo menos 12 horas del día, el edecán Orlando Melo Solari, teniente coronel de Carabineros y periodista de profesión. ¡Periodista! Sí. Y asegura que cuando termine su vida útil al servicio de la institución de orden, escribirá un libro sobre los avatares de su oficio en curso.

-Tendrá muchas cosas de qué escribir, colega.

"Pero claro que sí, pues, colega. Ser edecán es una experiencia hermosa. Estar al lado del Presidente de la República no es un mero trabajo, es un deber con la patria. El Presidente es la bandera chilena con pies, cerebro y corazón".

-¿Cómo un edecán decide estudiar periodismo?

"Me gusta mucho. Hace dos años me titulé en la Universidad del Desarrollo. Debe ser apasionante andar detrás de la noticia. Entrevistar a personas interesantes. Escribir para un diario. ¿Cuánto ganas como periodista?"

-Mucho menos que usted.

"Pero le sirve para vivir tranquilo".

-¿Y quién vive tranquilo en este país?

"No sea llorón, colega. Hay compatriotas que están peor que usted".

-¿Cómo es Ricardo Lagos sin la careta presidencial?

"Un hombre espectacular. Muy humano, carismático y afable. Nunca he tenido un problema con él".

-¿Piensa escribir un libro sobre su vida profesional? ¿Algo así como "El edecán de la guarda"?

"Buen título (ríe). Mire, colega, cuando termine mi vida útil en Carabineros me dedicaré al periodismo. También escribiré un libro porque tengo muchas cosas que contar".

-Cuando termine como edecán no dude en mandarme su currículum.

"No lo olvidaré, colega".

